

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長テーマ
ロータリークラブ ここにあり!

2022-23 Weekly Report vol.35-26



会長 守重 昌之

幹事 仙波 秀夫

2023年1月17日(火) 第1613回 通常例会(HB) 卓話 於:千代田運輸会議室

■開会点鐘 会長 守重昌之会員

■国歌 奉仕の理想 四つのテスト

今月の歌「スキー」

■お客様紹介 会長 守重昌之会員

本日のお客様は、株式会社ワンネス 代表の高田一信様です。
本日卓話ををお願いしました。どうぞよろしくお願いします。

■ニコニコ報告 親睦委員会副委員長 葛西晃子会員

メッセージ後記

■出席報告 出席委員会委員長 馬場弘融会員

出席報告後期

■会長報告 会長 守重昌之会員

先週の新年会お疲れさまでした。大貴会員の入会式も行われ大変良いスタートが切れたのではないかと感じています。新年早々で話す紋が特に見つかりませんでしたので「今日は何の日」シリーズです。本日1/17は1991年に湾岸戦争が開戦された年であり、さらに1995年に阪神淡路大震災が発生した日だそうで、多くの犠牲が発生した日であると言っても良いと思います。1991年は私が大学を卒業する年で多くの学生が卒業旅行を計画していましたが海外旅行はすべて中止となった記憶があります。湾岸戦争はイラクのクトーク侵略に対しアメリカ、イギリスを始めとする多国籍軍がイラク軍と交戦し2/28に停戦されました。1995年の阪神淡路大震災では6500人の死者を出し戦後最大の地震となりました。それ以前に起きた地震では三陸地震は2万2000人、関東大震災は10万5000人、南海地震2000人、東日本大震災2万2000人となっています。東日本大震災とよく比較されますが、阪神淡路大震災は都市で起こったものであり、さらに地震波がキルパルスと呼ばれる波長で発生していく多くの木造住宅が破壊されました。この地震で1999年に建築基準法も改正され、それまでは筋交いの数は規定されていましたがこの地震以降、筋交いのバランスを求められるようになりました。戦争は防げるかもしれません

せんがロシアのウクライナ侵攻を見ているとワガママなリーダーがいれば防ぐことはできないし、地震は防ぐことはできませんが被害を最小限にすることはできるかもしれません。我々の国の周りにはワガママな国だけですし、日本列島は地盤プレートの合わざる場所で世界有数の地震発生地帯です。今後もどうなってしまうか分からない日本ですが我々が少しでも声を上げ犠牲が出ないようにしていかなければならぬと感じました。

■幹事報告 幹事 仙波秀夫会員

- 1.地区より「小さな親善大使」卓話実施のご案内が届いています。
- 2.4/24に開催されます「ポリオ根絶チャリティーゴルフ」のご案内が届いています。
- 3.メルボルン国際大会のご案内が届いています。
- 4.芝RCより幹事変更のご案内が届いています。
- 5.バリアフリーマインド RCより例会場移転のご案内が届いています。
- 6.日野・八王子・八王子西・八王子東・八王子南・八王子北・多摩・稻城・多摩グリーン・調布むらさきより例会変更のお知らせが届いています。
- 7.まちづくり市民フェア実行委員会より、「まちづくり市民フェア2022」の報告と御礼が届いています。

■新会員記念品贈呈 会長 守重昌之会員

大貴 寿会員の胸にバッジをつけ贈りました。

■卓話講師紹介 プログラム委員会副委員長

御幡光広会員

本日卓話ををお願いした高田一信様です。アフリカと日本の架け橋にIN立川のタイトルでお話しいただきます。よろしくお願いします。

■卓話「日本とアフリカの懸け橋に in立川」 高田一信様

初めに父は九州熊本、母は山形、母から靴は揃えて脱ぎなさい、困った人がいたら手を差し伸べなさいといわれ、ピアノと音楽を聴いて育ちました。と自己紹介。

当時は大人になったら何かを支援するとは思いませんでしたが、両親の教育方針で今ウガンダ支援に取り組んでいます。2007年にNPO法人の先生と知り合いウガンダでは雨だと授業ができないことを聞き初めて支援に携わりました。初めて行ったとき現地の子供たちの無邪気な笑顔に癒されました。ウガンダは南アフリカ中央東方で人口4500万人、面積は本州大、原語は英語、スワヒリ語、ルガンダ語、位置は赤道直下、平均寿命63歳、平均気温23℃、最低気温17℃、最高気温28℃、標高1200mで、暑いとイメージがあったのですが過ごしやすく、酒を飲んだらすぐに酔うかと思ったそうでもなく、緑が多く緑の真珠、といわれています。日本から約46時間、航空路で異なります。アフリカ大陸の中東でヴィクトリア湖があります。2015年6月に訪れ今後の支援策を話し合い具体化して再び2019年に行ってきました。物資を集め持参し農業も手伝いました。私たちの支援活動の現地での食事は量が多く、支援を続けるうえで心強く感じました。知人がいたから私の活動があります。皆様にも引き続き支援にご協力をお願いします。ウガンダでは育児放棄・親がエイズでなくなった子供もありますが、笑顔で明るくたくましく育っています。子供は学校の食事も楽しみにしています。学校の上履きも日本から持つて行った物を使用しています。私の履物も利用してもらいました。甚平も着ていました。日本の子供はすべてではありませんが、子供らしくなく大人びたところがありますが、現地の子供は純粋でピュアです。私も仕事で行ってますが、現地にいて人のために少しでも役立つことで幸せを感じました。現地で言葉では表せないこともあります。

子供たちと一緒に写真・病院の写真・村はずれの家・裸足の子供の写真現地で生活し子供たちと寝た家・トイレなど生活の様子を紹介された。

結婚式は民族衣装かと思ったらウエディングドレス・タキシードでした。と記念写真紹介。

コロナで亡くなっている子供もいます。子供たちのために炊き出しました。

卓話の結びに「私がウガンダを支援するのは？」私は、生きた「証」を残し、次世代に繋がる道をつくる。人の役に立ちたい。人の為に何かしたい。という想いで今まで來ました。何が出来るかわからないが行動することが大切だと思う。未来や結果を想像すると不安しか残らない、その不安を取り除くのには行動しかない微力であろうが行動する

事。ウガンダの人々が、自立できる環境を創り、1人でも多くの人が幸せを噛みしめ、幸せと日本人の暖かさを感じてもらうこと。その為には、自分自身が健康と時間とお金を自由にできる環境をつくり、日々幸せを噛みしめること。本当のボランティアとは、自立させる事。「私が関わった人々を一人でも多く自立させる事。それが、私の喜びとなり、私の幸せとなるから。」と述べ、アフリカは内戦で、多くの子供たちが犠牲になっています。子供兵士もたくさんいます。子供たちのために活動してください。と卓話を結ばれた。

■謝辞・謝礼 会長 守重昌之会員

ウガンダについてご自身のボランティアの体験を詳しくお話しいただきありがとうございました。

■閉会点鐘 会長 守重昌之会員

ニコニコメッセージ

仙波秀夫さん・かみさんの誕生日に素敵なお花を頂きありがとうございました。来月は、私の誕生日です。よろしくお願ひします。高田さん、卓話楽しみにしています。

馬場弘融さん・おけましておめでとうございます。皆様のご健康とクラブの充実を祈ります。

水野 功さん・明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。2月の地区大会には大勢で参加したいですね！

河野和正さん・あけましておめでとうございます。昨年12月に体をこわしローターを欠席しましたが、今年は頑張ります。よろしくお願ひします。本日の卓話高田様「ウガンダの話」よろしくお願ひします。

岡本直美さん・皆様、本年も宜しくお願ひ致します。高田様 本日の卓話心待ちにしておりました。どうぞ宜しくお願ひ致します。

小高俊明さん・あけましておめでとうございます。皆様の益々のご健勝をお祈り申し上げます。

御幡光広さん・本日は千代田運輸株式会社様、会場のご提供ありがとうございます。皆様、本年もよろしくお願ひします。

葛西晃子さん・あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。昨年から小4の末っ子とジョギングを始めましたが、息子の指導をするつもりがどんどんおいて行かれ、自分の体力の衰えを実感しました。15歳以上の長男が小4の時はまだまだ私の方が速かったのですが、今年はジョギングを続けて体重減少と体力増強に励みたいと思います。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1613回	22	20	1	-	1	95.4
第1611回	23	19	1	0	3	87

ニコニコBOX 本日 29,000円 累計 573,690円
本年度目標額1,200,000円 達成率47.8%

※今週のメークアップ 結城さん

※先々週の後メークアップ なし